

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji dan Syukur kita panjatkan kepada Allah Subhanahu Wata'ala. Dzat yang hanya kepada-Nya memohon pertolongan. Alhamdulillah atas segala pertolongan, rahmat, dan kasih sayang-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “DIRECTOR OF PHOTOGRAPHY FILM DOKUMENTER “TENTANG ASA” DAMPAK KENAIKAN HARGA BBM TERHADAP MASYARAKAT DENGAN EKONOMI MENENGAH KEBAWAH”. Shalawat dan salam kepada Rasulullah Shallallahu Alaihi Wasallam yang senantiasa menjadi sumber inspirasi dan teladan terbaik untuk umat manusia.

Penulis menyadari banyak pihak yang memberikan dukungan dan bantuan selama menyelesaikan studi dan tugas akhir ini. Oleh karena itu, sudah sepantasnya penulis dengan penuh hormat mengucapkan terimakasih dan mendoakan semoga Allah memberikan balasan terbaik kepada:

- Ibu Sri Rachmawati dan Bapak Maman Sudarmawan sebagai orang tua yang selalu mendoakan kelancaran tugas akhir ini.
- Anggar Erdhina Adi, S. Sn., M. Ds., Ardy Aprilian Anwar, S. Pd., M. Sn., dan Sri Dwi Al Noor, S.Ds., M.Sn. selaku pembimbing penulis dalam menyelesaikan tugas akhir.
- Salsabila Maajid, Tasya Shafa Azzahra, Fajri Hafidz dan Raihan Bagas Prima sebagai orang di balik selesainya film dokumenter Tentang Asa.
- Muhammad Ridwan, Fajri Hafidz dan teman-teman dekat lainnya yang menjadi *support system* selama perancangan sampai selesainya film dokumenter ini.

Terimakasih perancang juga sampaikan untuk semua pihak yang telah membantu perancang dalam menyelesaikan tugas akhir ini yang tidak dapat perancang sebutkan satu persatu.

Akhir kata penulis menyadari bahwa tidak ada yang sempurna, perancang masih melakukan kesalahan dalam penyusunan Tugas Akhir. Oleh karena itu, perancang meminta maaf yang sedalam-dalamnya atas kesalahan yang dilakukan penulis.

Perancang berharap semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat dijadikan referensi demi pengembangan ke arah yang lebih baik. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan Rahmat dan Ridho-Nya kepada kita semua.

Bandung, 27 Mei 2024

Perancang